

**NAMEN UND NACHRICHTEN**



**Musikalischer Jahresausklang in St. Vincenz**

**Das Konzert** zum Jahreswechsel in der St.-Vincenz-Kirche gehört für viele Mendener seit Jahren zum Silvesterabend dazu. Ein Projektchor gestaltete das rund einstündige Konzert, gemeinsam mit Christa Gerdsmeier (Vio-

line und Viola), Theresa Rose (Violine), Johannes Rose (Cello), Katrin Höpfe (Orgel) und Christian Rose (Orgel und Cembalo). Traditionell wird das Konzert in St. Vincenz mit dem gemeinsam gesungenen Lied „O du

fröhliche“ beendet. Das nächste Konzert in St. Vincenz findet am Sonntag, 28. Januar, um 18 Uhr statt. Auf dem Programm stehen „Blockflöten und Percussion) mit Uta Korsmeier.

FOTO: MARTINA DINSLAGE



**Große Freude über das Tanzsportabzeichen**

**Unter den strengen Augen** eines Tanzrichters nahm die Tanzgruppe der Behindertenhilfe an einer Turnierveranstaltung teil, bei der die Voraussetzungen zum Erlangen des Tanzsportabzeichens abgenommen wurden. Beim Besuch

des Nikolauses in den Vereinsräumen der Tanzsportabteilung der TSA in der Horlecke (Foto) wurden die Urkunden nebst Abzeichen an alle Tänzerinnen und Tänzer verteilt. Zusätzliche süße Tüten rundeten ein tolles Jahr ab. FOTO: PRIVAT

**Spenden für soziale Einrichtungen**

**Jahresausklang** bei Broki Metallwaren: In diesem Jahr wurde ein Jahresausklang für die Mitarbeiter mit einem kleinen Imbiss in der Arena Lounge am Dieselweg veranstaltet. Jedes Jahr findet eine Tombola statt, deren Erlös an vier soziale Institutionen gespendet wird. Je 500 Euro gehen an die Bärenrunde in Menden, Stiftung – Menden für Menden, Kinderhospiz Balthasar in Olpe und das Hammer Forum.

FOTO: PRIVAT



**Dank für lange Unternehmenstreue**

Vier Mitarbeiterinnen der Mendener Bank begehen in diesem Jahr ihr langjähriges Dienstjubiläum. Florian Steuer (hinten links, stehend) und Ulrich Hackl (hinten rechts) vom Vorstand der Mendener Bank gratulieren Sabine Loetsch (25 Jahre), Annegret Steinbach (25), Marita Kembügler (40) und Melanie Stahl-schmidt (25; von links) und danken für deren langjährige Treue zum Unternehmen.

FOTO: PRIVAT



**dm-Märkte unterstützen soziale Projekte**

**Voller Stolz** überreichten die Filialleiter der beiden dm-Märkte in Menden den Schülervertretern und der Schulleitung des Gymnasiums an der Hönne einen Scheck in Höhe von 1495 Euro. „Mit dieser großzügigen Spende werden wir an unserer Schule soziale Projekte unterstützen“, freut sich Ulrich Cormann, Schulleiter des Gymnasiums an der Hönne.

FOTO: PRIVAT



**Strafdienst auf der Vincenz-Treppe**

**Mit 30 noch Junggeselle.** Aus diesem Grund musste Daniel Haupt die Treppe der St.- Vincenz-Kirche fegen. Seine Verlobte Larissa hatte dieses mit Familie und Freunden organisiert.

FOTO: PRIVAT



**Lürbker Geschichte in der Heimatkrippe**

**Drei Generationen der Familie Evers** besuchten die Lürbker Heimatkrippe mit dem von Ulrich Ostermann in den vergangenen zehn Monaten im Modellbau erstellten „Bieberhof mit der Hofkapelle St. Liborii“. Nach eineinhalb Stunden Rückschau in die Lürbker Dorfgeschichte war die Begeisterung groß und Bauer Heinrich Evers brachte das Heimatelebnis auf den Punkt: „So ausführlich und spannend hatten wir es

nicht erwartet – das war toll.“ Die Lürbker Heimatkrippe ist frei zugänglich und noch bis zum 2. Februar täglich von 10 bis 20 Uhr beleuchtet und einsehbar. An jedem Donnerstag von 15 bis 17 Uhr, bis zum 2. Februar öffnet Ulrich Ostermann die Türen der Krippe. Führungen nach Vereinbarung, ☎ 0172/ 8091859 – Eintritt frei. Weitere Informationen auf der Homepage: [www.luerbker-heimatkrippe.de](http://www.luerbker-heimatkrippe.de)

FOTO: PRIVAT



**Abschied von der Firma Bega**

**130 ehemalige aktive Mitarbeiter** der Firma Bega zeigten beim Seniorentreff ihre Verbundenheit mit dem Unternehmen und wurden begrüßt von Geschäftsführer Maximilian Gantenbrink. Im Rahmen der Feier wurden 15 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter, die im Laufe des Jahres 2017 in den Ruhestand gegangen sind, offiziell verabschiedet. Unser Foto zeigt (von links): Friedhelm Schmidt, 40 Jahre Betriebszugehörigkeit; Ludger Gerke, 47 Jahre Betriebs-

zugehörigkeit; Renate Gemke, 14 Jahre Betriebszugehörigkeit; Josef Renz, 18 Jahre; Karin Zoll, 19 Jahre; Peter Emde, 34 Jahre; Maria Stadermann, 37 Jahre; Angelika Spikker, 39 Jahre; Günther Dannenberg, 49 Jahre; Geschäftsführer Maximilian Gantenbrink; Franz Josef Wengler, 51 Jahre, und Jean Louis Morel, 41 Jahre Betriebszugehörigkeit. (Nicht im Bild: Wolfgang Wickert, Jutta Laßwitz, Maria-Elisabeth Engel und Siegmund Grenberg)

FOTO: PRIVAT